



Thema der Woche

aus der Gemeinde

WALLERFANGEN

Mitteilungen des Bürgermeisters

■ Kaufen und fördern - neue Ideen zum Einkaufen und dabei noch Gutes tun!



Anschaffung / Rundbank an der Bushaltestelle

In Gisingen sind viele Bürgerinnen und Bürger aktiv damit beschäftigt, ihr Dorf zu verschönern und lebenswert zu gestalten. Angesichts leerer öffentlicher Kassen sind von Bund, Land und Gemeinde kaum nennenswerte Unterstützungen zu erwarten.

Kreative Gisinger haben über den Förderverein „Bewahren und Erneuern Gisingen“ zusammen mit dem EDV-Fachmann und Gisinger Bürger Peter Füge eine interessante Idee entwickelt, um Gelder für Investitionen im Dorf zu akquirieren. Online-Käufe können über die Plattform www.kaufenundfoerdern.de getätigt werden (näheres hierüber kann jeder auf der eigens hierfür eingerichteten Webseite nachlesen.), es bedeutet lediglich einen Klick mehr, um zu den bekannten Online-Shops zu gelangen! Nach dem Zugang über die vorgenannte Seite läuft der Einkauf wie gewohnt, allerdings mit dem positiven Effekt, dass der Förderverein für jeden Einkauf eine entsprechende Gutschrift erhält. Durch diese Einnahmen kann der Förderverein seinen finanziellen Spielraum für gemeinnützige Zwecke in Gisingen erheblich verbessern.



Bepflanzung / Hang am Kirmesplatz

Bislang sind 71 Shops namhafter Firmen aus neun Bereichen wie Gesundheit und Pflege oder Haus und Garten gelistet, mit denen entsprechende Vereinbarungen getroffen wurden. Auch von der Webseite „www.gisingen.de“ kann man mit einem Klick über das eigens hierzu eingerichtete Logo „www.kaufenundfoerdern.de“ zur neuen Webseite gelangen. Ich halte das für eine großartige Idee und bisher haben rund 3200 Besucher der Seite einen Betrag von 1100EUR für den Verein und damit für Gisingen generiert. Ich bitte alle Bürgerinnen und Bürger von dieser Dienstleistung regen Gebrauch zu machen und es weiter zu empfehlen.

Ihr Bürgermeister
Günter Zahn

■ Bestenehrung 2013 im Hotel Scheidberg, Wallerfangen

Seit gut zwei Jahrzehnten pflegt der Landkreis und sein Wirtschaftsförderungsverband die bundesweit einzigartige Tradition, jungen Menschen zum erfolgreichen Ausbildungsabschluss zu gratulieren. Es geht darum, den Familien der Landesbesten für die Unterstützung zu danken, wie auch die Leistungen der Auszubildenden, Unternehmen, Kammern und Schulen zu würdigen. Mit viel Ehrgeiz sowie Fleiß haben diese Auszubildenden hervorragende Prüfungsabschlüsse erzielt. Eine gute Ausbildung bietet beste Chancen auf dem Arbeitsmarkt und ist ein Garant für eine positive wirtschaftliche Entwicklung. WFUS-Geschäftsführer Jürgen Pohl bescheinigte den jungen Ehrengästen, dass sie nun ein gutes Fundament für ihre erfolgreiche berufliche Karriere geschaffen haben. Auch die anwesenden Bürgermeister bekundeten ihre Wertschätzung für die tollen Ausbildungsergebnisse.



Ich schließe mich gerne dieser Gratulation an und wünsche allen ausgezeichneten Absolventen nochmals viel Glück und Erfolg in ihrem Berufsleben.

Landesbeste Auszubildende aus dem Landkreis Saarlouis sind:

Janine Schmitt, Bous, Zahnmedizinische Fachangestellte, Manuel Hoen, Dillingen, Anlagenmechaniker (Apparate- und Behälterbau), Bastian Mühe, Enseldorf, Baugeräteführer, Maximilian Windhäuser, Lebach, Werkstoffprüfer (Metalltechnik) Eduard Winter, Lebach, Zerspanungsmechaniker, Miriam Lissom, Lebach, Fachverkäuferin im Lebensmittelhandwerk (Fleischerei), Antonio Maglio, Nalbach, Verfahrensmechaniker der Hütten/ Halbzeugindustrie (Eisen/Stahl Metallurgie), Johannes Gandner, Rehlingen-Siersburg, Eisenbahner im Betriebsdienst (Lokführer und Transport), Stefano Arnone, Rehlingen-Siersburg, Fachkraft im Gastgewerbe, Matthias Johannes, Rehlingen-Siersburg, Mediengestalter Digital und Print (Beratung und Planung), Nils Neblung, Rehlingen-Siersburg, Werkzeugmechaniker (Stanztechnik), Lisa Klein, Rehlingen-Siersburg, Fotografin, Madeline Naumann, Rehlingen-Siersburg, Tiermedizinische Fachangestellte, Tom Chmielowitz, Saar-louis, Gestalter für visuelles Marketing, Tobias Daniel, Saarlouis, Koch, David Stein, Saarlouis, Mechatroniker für Kältetechnik, Marie-Sophie Mühe, Saarlouis, Fleischerin, Julian Paquet, Saarlouis, Gebäudereiniger, Tamara Werkle, Beckingen, früher Saarlouis, Verwaltungsfachangestellte, Sandro Steuer, Schmelz, Betonfertigteilbauer (Betonfertigteilbau), Elena Hacker, Schmelz, Elektrofachkraft (Automatisierungstechnik), Sarah Petry, Schmelz, Fachkäuferin im Lebensmittelhandwerk (Bäckerei), Andreas Altmeyer, Schwabach, Floristin, Julia Hoffmann, Schwalbach, Verkäuferin, Rebekka Hayo, Wadgassen, Kauffrau für Spedition und Logistikdienstleistung, Alexandra Pink, Wadgassen, Maschinen- und Anlagenführer (Metall- und Kunststofftechnik) Timo Spies, Wadgassen, Anlage-mechaniker für SHK, Rebecca Link, Wadgassen, Zahnmedizinische Fachangestellte, Elena Zahn, Wallerfangen, Bauzeichnerin (Architektur).

Johannes Gandner und Manuel Hoen erlangten neben dem landesbesten Abschluss noch den Bundessieg. Timo Spies wurde zweiter Bundessieger.

Ihr Bürgermeister
Günter Zahn